



2. Wahlgang am 22. Juni



Ihre Stimme für - Jean Frey zum Gemeindepräsident

DANKE FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG



Vielen Dank für Ihre starke Unterstützung im 1. Wahlgang!

Ich freue mich auf einen engagierten und volksnahen Wahlkampf – gemeinsam für Kaiseraugst.

Führung: Ich setze mich ein für einen teamfähigen, ziel- und zukunftsorientierten Gemeindepräsidenten, der die Verwaltung motiviert und mit ihr zusammenarbeitet, sodass ein sichtbarer Mehrwert für die Bevölkerung entsteht.

Strategie: Wichtig ist mir eine vom Gemeinderat und der Bevölkerung getragene Strategie, die Kaiseraugst auch für kommende Generationen attraktiv und lebenswert macht.

Vertretung: Kaiseraugst soll im Kanton und in der Region mit einer klaren Stimme und echtem Engagement vertreten sein – für die Anliegen unserer Gemeinde.

Zusammenarbeit: Nur durch eine gute Zusammenarbeit im Gemeinderat, mit Verwaltung und Bevölkerung entstehen tragfähige Lösungen, die Kaiseraugst weiterbringen.

Geben wir gemeinsam nochmals Vollgas – für frischen Schwung und eine verlässliche Zukunft.

Ich danke Ihnen herzlich für Ihre Stimme am 22. Juni!

